



Los procesos de paz y los Derechos Humanos: el caso de Colombia

Dirigido por José María Beneyto

21 de junio

De 16:00h a 17:30h

El seminario será una oportunidad de estudio al acuerdo ya firmado en 2016 y al nuevo proceso de paz en sus múltiples dimensiones, en las que se entrelazan cuestiones de justicia transicional, respeto y protección a los derechos de los ciudadanos y de grupos implicados. Una oportunidad para abrir espacios posibles de convivencia pacífica, derechos de las víctimas y estabilidad democrática.

PARTICIPAN

- **PONENTE. Paz Andrés Sáenz de Santamaría.** Consejera Permanente del Consejo de Estado y Presidenta de su Sección Tercera. Catedrática de Derecho internacional público en la Universidad de Oviedo.
- **INVITADO ESPECIAL. Fabrizio Hochschild.** Ha ocupado diversos cargos de responsabilidad en Naciones Unidas, desde su incorporación en 1988. De 2013 a 2016, fue Coordinador Residente de la ONU, Coordinador Humanitario y Representante Residente del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Colombia.
- **INVITADA ESPECIAL. Ingrid Betancourt Pulecio.** Considerada una de las mujeres más destacadas en la política colombiana de las últimas décadas, ha sido en dos ocasiones candidata presidencial. En 2002, en plena campaña, fue secuestrada por el grupo guerrillero de las FARC y estuvo en cautiverio por seis años. Postuló, por vez segunda, a la presidencia de Colombia en 2022 con el ánimo de contribuir a la unidad entre los colombianos y luchar contra la corrupción y las mafias de las drogas.
- **MODERADOR. José María Beneyto.** Catedrático de Derecho Internacional Público, Derecho Comunitario Europeo y Relaciones Internacionales de la Universidad San Pablo CEU.

- El formato está concebido para que un pequeño grupo de personas, especialmente vinculadas con la materia en cuestión, pueda debatir con el ponente en un contexto cercano.
- Se puede participar a través de Zoom, registrándose previamente.
- La ponencia queda grabada en **www.nuevarevista.net**
- Nueva Revista tiene previsto publicar algunas de estas ponencias dentro de la colección "Cuadernos".

PRÓXIMAS SESIONES

- La libertad de enseñanza en la encrucijada.
19 de septiembre de 2023.

Derechos humanos y convivencia cívica

El ciclo de seminarios "Derechos humanos y convivencia cívica" es una actividad de la Fundación Ciudadanía y Valores" (FUNCIVA) para favorecer espacios de encuentro y de diálogo abierto entre académicos, profesionales, políticos y representantes de la vida pública, con el fin de tratar temas que tengan una implicación directa en la convivencia ciudadana y el desarrollo colectivo.